



Das Treffen mit Küssnachtern, auch mit vielen Kindern, lockt Stefan und Julie Stillhart mit Leona ins Unterdorf.



Entspannte Marktplatz-Mitglieder: Jörg und Barbara Looser, Sabine Ebert, (vordere Reihe, v.l.) und Pia Christen (hinten) lassen sich von Wirt Mustaf Ouzadiv bedienen.



DJ Sven Stuhldreier im Gespräch mit Annemarie Sommacal und Elvira Stuhldreier.



Feierabend
im Unterdorf

Wie Küssnachter feiern und gleichzeitig helfen

Der kurze Regensprutz um 19.00 Uhr konnte der Festfreude der Küssnachter nichts anhaben am fünften «Feierabend im Unterdorf». Am Mittwochabend vor Fronleichnam waren die Tische der Restaurants im Unterdorf und die auf der Strasse aufgestellten Festbänke von Feiernenden im Nu belegt. Fröhlich die Stimmung, zufrieden die Gäste auch dank dem Einsatz der Grilleure, Barkeeper und dem Servicepersonal der Unterdorf-Wirte. Zuversichtlich zeigte sich Mitorganisator Jörg Looser im Kreis mit Marktplatz-Mitgliedern und dem Wirt des Hirschen: «Wir möchten mit dem Kässeli für Musikwünsche beim DJ und der Versteigerung einer Magnum-Flasche eines exzellenten Rioja wieder Geld für bedürftige Küssnachter sammeln.» Im vergangenen Jahr beispielsweise wurde das Sommerlager für zwei Töchter einer alleinerziehenden Mutter finanziert. Die Versteigerung des von Engel-Gastgeber Tobias Küttel gelieferten «Roman Bilbao» ergab auch dank des wortgewaltigen Auktionsators Dani Windlin netto 1440 Franken. André Richard, stolz die Flasche umfassend: «Diesen Gewinn habe ich im Universum bestellt!»

Text und Fotos: Marlis Jungo



Als «ewige Liebe» bezeichnen Beat Stucki, Peter Küng, René Kunz, Beat Ehrler, Jonny Rössli und Thomas Bolting die Teilnahme am Unterdorf-Fest.



Brigitte Schöpfer und Michaela Seicu lassen sich von Arbia Kermin bedienen, der im Rössli an der Outdoor-Bar aushilft.



Für Familie Fährdrich war das Unterdorf-Fest eine Premiere.



(v.l.) Rioja-Präsentator Tobias Schuler, Gewinner André Richard und Auktionsator Daniel Windlin.



An ihrem Stammtisch: Erika Ackermann, Kadir Gökce und Mägi Stucki (vorne v.l.) sowie Erhard Kaiser, Margreth Wild und Freddy Ackermann (hinten, v.l.).



Die lockere Atmosphäre gefällt Nicole und Niklaus Kunz.